

KOMPATIBILITÄTSLISTE E-BIKE ANTRIEBE
E-BIKE DRIVES COMPATIBILITY OVERVIEW

Bitte immer die Leistung des Front- und Rücklichtes addieren.
Please always add the power of the front and rear light.

Compatibility matrix table with columns for drive systems (BionX, Bosch Gen. 4, Brose, Continental, etc.) and rows for light models (M99 PRO, MINI PRO, TL, etc.).

*M99 PRO Scheinwerfer sind nicht für die Installation an Bosch-Antrieben freigegeben!
Technisch ist das machbar, es ist aber von Bosch nicht zugelassen. Leider erlischt bei derartiger Montage die Bosch-Garantie. Das hat ausdrücklich nichts mit Funktionsproblemen zu tun. Bosch empfiehlt für den Anschluss von Scheinwerfern ausschließlich den speziell dafür vorgesehenen 12V oder 6V Lichtport, für den Supernova auch passende Scheinwerfer wie den M99 MINI PRO anbietet. Wer dennoch einen M99 PRO Scheinwerfer verbauen möchte, kann dies an Systemen von Brose, Continental, Panasonic, und in Sondervarianten für GoSwissdrive und Neodrives tun.

* M99 PRO front lights are not approved for installation on Bosch drives!
Such an installation voids the Bosch warranty as the installation is not approved by Bosch. However, this has expressly nothing to do with functional problems. Bosch recommends the 12 V or 6 V light port specially designed for the connection of front lights, for which Supernova offers suitable front lights such as the M99 MINI PRO. The M99 PRO front light fits systems from Brose, Continental, Panasonic, in special versions GoSwissdrive and Neodrives.

Bitte prüfen Sie immer die tatsächlich anliegende Spannung!
Bitte beachten Sie, dass der Lichtanschluss Ihres E-Bikes auf 6 V oder 12 V programmiert oder deaktiviert sein könnte.
Always check the voltage before connecting any light!
Please note that many drive systems can be programmed to 6 V or 12 V or alternatively, the port can be deactivated.

Neueste Version der Liste im Downloadbereich auf unsere Website verfügbar.
Newest version of the list available in the download section on our website.

